

ABSTRAK

Rifa Atul Mahmudah, NIM 131401382, judul skripsi : Pengaruh Pajak Daerah dan Deviden BUMD Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang.

Penelitian terkait pengaruh pajak daerah dan deviden BUMD telah banyak dilakukan. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh pendapatan pajak daerah dan deviden BUMD terhadap pendapatan asli daerah Kabupaten Pandeglang berdasarkan rumusan masalah dan hipotesis yang ada dalam penelitian ini.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana pendapatan Pajak Daerah berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pandeglang? ; 2). Bagaimana Deviden BUMD berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pandeglang? ; 3). Bagaimana pendapatan Pajak Daerah dan Deviden BUMD berpengaruh secara bersama-sama terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pandeglang? ; 4). Bagaimana pandangan ekonomi Islam tentang Pajak Daerah dan Deviden BUMD terhadap Pendapatan Asli Daerah?

Tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk menganalisis bagaimana pendapatan Pajak Daerah berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pandeglang ; 2). Untuk menganalisis bagaimana Deviden BUMD berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pandeglang ; 3) Untuk menganalisis bagaimana Pajak Daerah dan Deviden BUMD berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pandeglang ; 4). Untuk mengetahui bagaimana pandangan ekonomi Islam mengenai Pajak Daerah dan Deviden BUMD terhadap Pendapatan Asli Daerah.

Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Pandeglang dengan jumlah sampel sebanyak 36. Populasi diambil dari keseluruhan laporan realisasi anggaran pendapatan daerah Kabupaten Pandeglang. Sampel dalam penelitian ini adalah laporan realisasi Pajak Daerah, Deviden BUMD dan Pendapatan Asli Daerah dengan menggunakan teknik Probability Sampling. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, dokumentasi, studi pustaka dan mengakses website.

Berdasarkan uji asumsi klasik, analisis regresi linier ganda dan uji hipotesis diperoleh kesimpulan sebagai berikut : Hasil penelitian menunjukkan perolehan nilai F hitung $(148,445) > F$ tabel $(3,285)$. Hasil koefisien determinasi menunjukkan bahwa secara bersama-sama pajak daerah dan deviden BUMD berpengaruh terhadap pendapatan asli daerah sebesar 90% dan sisanya dipengaruhi faktor lain. Hasil perhitungan regresi linier berganda memperoleh persamaan sebagai berikut $Y = 3,443,078,490.847 + 2.056X_1 + 84.123X_2$. Sedangkan secara parsial pajak daerah dan deviden BUMD berpengaruh signifikan secara positif terhadap pendapatan asli daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang.

Kata Kunci : Pajak Daerah, Deviden BUMD, Pendapatan Asli Daerah (PAD)